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第８７回 例会 
 

【日時】2016年 10月 27 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 22名 名誉会員２名 【出席者】１5 名 ビジター  1 名  ゲスト 2 名  

【出席率】68.2％  【ニコニコ BOX】\ 35,500― ≪今年度累計≫ \ 224,000― 

 

≪プログラム≫ 

                 司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                              中野美砂子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 
  2750 地区代表者会議で前年度決算、今年度補正予算、常設委員会報告がありました。 

  来年 3 月 30 日に計画していた 4 クラブ合同例会は会場の事情で中止の連絡がありました。 

  本日のメンテン RC とのスカイプミーティングでモバイルプロジェクトの最新進歩状況をアップデートし 

  たいと思います。 

   ◇ 北芝健さん、沈莉卓さん新会員入会式 

    北芝健会員：初めてこういう会に入りました。皆様にご迷惑が掛からないようにやっていきたいと思います。 

           よろしくお願いします。 

     沈莉卓会員：アンドリュー先生、本当にありがとうございます。有意義な活動、勉強になる事が沢山あると 

           思います。どうぞ皆様よろしくお願いします。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        クラブサポート委員会から年間行事の予定が来ています。皆様ご確認をお願いします。 

◇ 委員会報告                     奉仕プロジェクト委員会 岩田美智恵副委員長 

   妊婦検診用の中古の超音波を購入しました。カラーでとても素晴らしいものでした。ミクロネシアでの活動 

   目的は、母子手帳を使ってもらうようにして、次世代に病気を残さないようにすることです。 

行って絶対に成功させてきます！   

◇ ビジター・ゲストのご挨拶                       

 アンドリュー・ウォン様：今日もお二人お連れしました。堀先生とは２０年以上の友人で慈恵医大を卒業 

        されています。Florea さんはルーマニア(ザグレブ音楽院)ご出身でバイオリニストです。 

震災の時、被災地を周って演奏されていた時に知合いました。よろしくお願いします。 

 堀訓也様：若い頃はこの辺りは地元でして、変貌に驚いています。ロータリーには漠然としたイメージしか 

      ありませんので、是非色々教えていただきたいと思います。 

 Florea PAUL 様：日本語ができなくて申し訳ありません。アンドリュー先生、ご紹介頂き光栄です。何か語 

      るよりも演奏した方が良いと思いますので一曲弾かせて頂きます。今日は有難うございました。 

       

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                           立堀佳男会員 
湯川愛里：先日の宮古島親睦旅行参加メンバーの皆様、大変お疲れ様でした。宮古ブルーの海と「おとうり」 

      の初体験、とてもすばらしかったです！ 

        

  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

愛知とし子：最近、青汁生活を始め“あおむし”になった気分です。通常はケールが３ｇのところ１０ｇも 

      入っているのですごいです。 

山本教夫：ひさしぶりの通常例会で出席者多く、テーブル３つでニコニコです。皆さん、楽しみましょう！ 

梅澤武男：沈莉卓様、北芝健様、入会おめでとうございます。末永くロータリーライフ楽しんで下さい。 

山本直道：先日、移動例会で宮古島へ行きました。親睦を深めることができ、また天気も良く本当に楽しかっ 

     たです！ 

松永晃享：宮古島親睦ツアーに参加された皆様、お世話になりありがとうございました。大変楽しいツアーで 

     した。今後もよろしくお願い致します。 

岩田美智恵：欠席の詫び金です。ミクロネシアのプロジェクトに使ってください。 

江畑要：秋晴れで気持ちがいいですね～。しかし、飲み過ぎで体調最低。 

砂川邦夫：宮古島旅行の皆様、ご苦労さんでした。天気が良くて青い海が見られて大変良かったと思います。 

中野美砂子：先日は沖縄宮古島に行って来ました。すごくきれいな海空を見て、心洗われてきました。 

立堀佳男：先週、宮古島に行って来ました。３２℃の中、ゴルフに観光にと大満足でした。ニコニコでした。 

熊谷行裕：先日の宮古島は１日遅れで参加しましたが、皆様のお陰で大変楽しかったです。ありがとうござい 

     ました。地震情報ですが、北九州の大きなデータが収束が近く、西日本は要注意です。  

アンドリュー・ウォン様：北芝様、沈様の入会おめでとうございます。ロータリーは４つのテストがあります。 

     それを理解し、尊重し、実行できるようにして下さい。宜しくお願い致します。 

 

◇スカイプミーティング          

 モバイルクリニックプロジェクトへの RF 補助金が交付され、自動車・機材の購入が計画通りに進んでいます。 

 スタートは 12 月中旬に予定しており、Youtube を使ってセレモニーをやるので、是非参加をとの事です。 

 愛知さんのコンサートも前向きに検討していただけるとの事です。 

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

 新入会式やゲストの方もたくさんで、ちょっとバタバタしましたが、盛り沢山の通常例会でとても盛り上がり 

  良かったと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ 11 月 17～22 日 ミクロネシア奉仕プロジェクト 

◇ ２月２１、22 日 2750 地区 地区大会  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 11 月 10 日   １２：３０～１３：３０ 

◇  11 月 17 日９ ミクロネシア奉仕プロジェクト 

◇ 11 月 24 日  休会 

 

 
岩田会員委員会報告 
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沈莉卓新会員 湯川会長 


